

Compte rendu de la réunion en mairie du 7 décembre 2006 :

Présents :

Monsieur le Maire

Monsieur MULÉ

Messieurs Aklie BADAoui, Jean-Marc FROMENT, Kelly et Gilbert INGARGIOLA

Nous avons été reçus, ce jeudi 7 décembre à 17h00, par Monsieur le Maire qui a paru réceptif à nos remarques qui sont fondées essentiellement sur la sécurité. Nos propositions ont bien été entendues par Monsieur VIALATTE et par Monsieur MULÉ qui participait à la réunion, mais bien sûr, nous attendons que tout ceci soit concrétisé par des plans ou spécifications que nous découvrirons lors d'une prochaine entrevue.

Après étude par les services techniques des différentes solutions esquissées en commun y compris le cheminement piéton, nous avons convenu avec Monsieur le Maire qu'il nous contactera pour nous faire part des mesures définitives qu'il aura adoptées, fin décembre (ou début janvier). Nous pensons qu'une information de sa part, auprès des riverains et usagers serait souhaitable et qu'elle pourrait être envisagée dans la foulée.

Monsieur le Maire a bien compris que nos demandes n'avaient pas de coloration politique et que notre seul objectif, bien réel, est celui de la sécurité, notamment en ce qui concerne les sorties des groupements d'habitations tels: le lotissement Clos Mireille, la boucle des Plaines premier tronçon, la boucle des Plaines deuxième tronçon, l'allée des Plaines, sorties qui méritent effectivement une protection accrue.

D'autre part, ce qui ne gâche rien, Monsieur VIALATTE s'est engagé à conserver une bonne partie des arbres, et notamment les chênes.

Au cours de l'entretien, il nous a été confirmé que les points que nous avons débattus restent dans l'enveloppe de délais et de budget du projet.

Fin de l'entrevue vers 18h45